
Compte rendu Conseil de quartier du Plateau 

03/04/2024 

 

Dans un premier temps, le projet Promex qui est localisé 204 avenue Pasteur (angle 

Pasteur/Mitterrand) - à côté de l'immeuble "Le Zéphir" a été présenté.  

 

Dans un second temps, un retour sur la balade urbaine réalisée en janvier 2024, a été fait aux 

habitants.  

 

Enfin, différents signalements ont été évoqués par les participants :  

  

Voirie : 

 

1/ Egouts : odeurs Louise Michel 1. Réclamations faite par le service voirie à Est-Ensemble, 

y a-t'il une réponse ?  + problème d’égout dans le quartier en général.   

 

REPONSE : Il s’agit de la compétence d’Est-Ensemble.  La voirie demandera l’intervention 

à Est-Ensemble au 105 rue Girardot. 

 

2/ Relance : resserrement/diminution du Parking de la Briqueterie  demande de mettre des 

poteaux pour resserrer pour descendre dans le parking de la résidence de la briqueterie  (Jeanne 

Hornet) d’EEH.  

 

REPONSE : sujet noté, la voirie regardera si c’est public ou pas. Si public, il y aura une 

intervention. 

 

3 / Stationnement : 95 rue Girardot, est-il possible d’implanter des bornes Moto ?  

 

REPONSE : Matériel en commande 

 

4/ En face de l’école Jean Jaurés : 96/98 rue Louise Michel : il y avait un stationnement vélo : 

une voiture est rentrée dedans et depuis plus rien en stationnement moto et vélo : demande de 

le remettre. + potelet retiré + place  

 

REPONSE : sujet pris en compte par la Voirie.  

 

 

-- 

Nature en Ville / Espace verts : 

 

1/ Terrain de basket Louise Michel 1 (Stade Bleu) 

Un gros problème : les chiens viennent faire leurs besoins sur le sol de la partie aire de jeux.              

Il serait nécessaire de rehausser l'entourage du jeu. Ce n’est pas HYGIENIQUE pour les 

Enfants.  Demande d’aller voir les propriétaires de chien ou action de prévention  

 

REPONSES : Il s’agit de la compétence de police pour les chiens dangereux.  

 

3/ Elagages de arbres : toujours rien sur Girardot Louise Michel 1 et Avenue Raspail relance 

depuis longtemps. Dernière le 101 Rue Girardot gros arbres qui penche et potentiellement 

dangereux : quand sera-t-il retirer ?  



 

REPONSES : Il s’agit d’un arbre jugé non prioritaire pour le moment. Un arbitrage est fait 

avec un budget. C’est pris en compte et la direction Nature en ville, essayera de traiter la 

demande pour automne 2024. 

 

4/Château de l’étant : La fontaine sera-t-elle remise à l’été ?  

 

REPONSE : Oui  

 

-- 

Propreté : 

 

1/ Corbeilles de rue :  rue Jeanne HORNET, Avenue Raspail, Cette mise en place est prévue 

pour le mois de Mai, cela est-il toujours d'actualité ? Les délais seront-ils tenus ? 

 

REPONSE : Installation prévue pour le mois de mai.  

 

2/ Crotte de chien sur le trajet de l’école Jean Jaurés : demande qu’une campagne de crotte 

de chien soit mise en place.  

 

REPONSE : Une campagne a déjà eu lieu sur ce sujet. Les affiches sont donc déjà existantes 

et disponibles. Une demande sera faite pour réitérer cette campagne près de l’école. 

 

-- 

Habitat/Logements : 

 

1 / Groupe : ANATOLE FRANCE ; Plaintes des Locataires, bâtiments : 4E-5G-5H-6I-

7K.  Problèmes d’Infiltrations et de toitures, bâtiments 4E et 5H.  

 Les Locataires payent leurs loyers et subissent toujours les inconvénients des fuites, A 

QUAND les Travaux. 

 

2 /Groupe Anatole France :  Quel sont les bâtiments qui vont être démolis, ils comptent sur 

une réponse pour le 3 AVRIL 2024. 

 

REPONSE : Une réunion en interne sur ce sujet a lieu le 23 avril.  

 

4/ Pour INFORMATION : TRAVAUX LOUISE MICHEL 1: DOUCHE:  Pose de la 

douche annoncé 3 jours de travaux, actuellement il faut entre 10 et 15 jours avant 

de prendre une première douche, les joints ne sont pas finis etc. (travaille fait par des 

ouvriers qui sont pas du métier.) c'est une Honte.  

Les locataires ne cessent pas de se plaindre, sur plusieurs corps de métiers.  Les rendez-vous 

ne sont pas maintenus (honorés) 

 

REPONSE : Visite sur site le 10 avril à 10H30 avec le DG d’EE pour voir les problèmes 

évoqués par les habitants.  

 

 

 

 

 



-- 

Tranquillité Publique : 

 

1/ Rue Louise Michel : problème de rodéo, cambriolage, insécurité etc. à quand les caméras ?  

 

REPONSES : Il n’y a toujours pas de commissariat de plein exercice sur Bagnolet. Ce n’est 

pas une compétence ville.  

2/ Quand seront réparer les caméras sur la rue Louise Michel ?   

 

REPONSE : Elles seront remplacées par des caméras plus petites et efficaces. Toutefois, ils 

seront toujours utilisés uniquement sur perquisition. 

 

3/ Stationnement rue Louise Michel : Juste après la maison de retraite : stationnement sur ce 

trottoir + mécanique sauvage, cela bloque l'accès piéton. 

 

REPONSE : Le signalement sera transmis aux ASVP. 

 

4/ Rue Anatole France - sécurité : Bris de glace des vitres brisées : 2 à 3 par semaine qui sont 

constatés depuis plusieurs mois. 

 

REPONSE : Il faut déposer une plainte au commissariat, car le Maire n’a aucun pouvoir sur 

ce sujet  Problème de Police Nationale. 

 

-- 

Education :  

 

1/ Ecole Jean Jaurès : Pas d’élu présent au dernier conseil d’école : comment les remarques 

ont été remonté ? 

 

REPONSE : Si un élu doit être présent, il faut que le conseil d’école soit calé en fonction des 

disponibilités de l’élu.   

 


